

CURSOS DE VERANO

El magistrado de la Audiencia Provincial de Málaga, Juan R. Benítez Yébenes, defiende que toda cultura tiene sus "elementos positivos y negativos o a corregir"

Yébenes advierte que la mala administración de la multiculturalidad puede dar lugar a la radicalización

El magistrado de la Audiencia Provincial de Málaga y juez de Vigilancia Fiscalizadora de Melilla, Juan R. Benítez Yébenes, en declaraciones previas a su ponencia de hoy en los XXIV Cursos Internacionales de Verano sobre la libertad religiosa y multiculturalidad en los países, dijo, que la "mala" administración de estos valores pueden dar lugar a una radicalización de las personas debido a que puedan sentirse discriminados. Por ello apoya por una multiculturalidad no desde la segregación, sino desde la integración para una "convivencia pacífica" entre las diferentes culturas.

Nerea de Tena A. / Melilla Hoy

El coordinador de los XXIV Cursos Internacionales de Verano y magistrado de la Audiencia Provincial de Málaga, Juan Pascual Benítez Yébenes, tratará hoy en la mesa redonda sobre las creencias sobre el existimiento del fundamentalismo islámico, las creencias religiosas y convivencia multicultural en el mundo contemporáneo, dos elementos que el magistrado considera importantes dentro del problema del terrorismo yihadista.

Benítez creyó que en sociedades en las que se entienda la libertad religiosa, a pesar de ser un derecho consagrado en la Constitución Española y todos internacionales como la Declaración Universal de Derechos Humanos, el magistrado aseguró que quienes lo aplican y lo ejercen deben tener en cuenta que tiene derechos como "sus modicaciones y limitaciones".

Por otro lado, en cuanto a la multiculturalidad Benítez apuntó

"La multiculturalidad no es una meta sino que es un hecho". aseguró el magistrado

que "no es una meta, sino un hecho" que supone que gente con creencias diferentes y procedencias distintas conviven y coexisten pacíficamente. Esta convivencia, según, ha sido complicada de administrar en las mezquitas y pueblos donde existen mayores problemas de convivencia en cuanto a que las mujeres se pierden las más valoradas o discriminadas. El magistrado sostuvo que si la diversidad religiosa y cultural no se administra bien, puede generar que se radicalice porque se sienta desplazado y, por lo tanto, sus valores son "importantes".

Benítez recordó una frase de Fernando Belaúnde que dice que en Melilla "tomas siempre



El magistrado de la Audiencia Provincial de Málaga, Juan R. Benítez Yébenes

Yébenes defiende la multiculturalidad desde la integración y no desde la segregación

de multiculturalidad y convivencia multicultural", en la que expuso cómo el magistrado ve "los musulmanes de otras culturas, otros y otras han perdido o están en proceso de perder".

De esta manera, reconoció que existen elementos de discriminación cultural que chocan con los valores de la sociedad occidental como la libertad en el trato de interinidad hacia las mujeres, pero si "quieren otros valores que son negativos y son creencias de la cultura occidental como el nihilismo". Cada cultura tiene sus cosas positivas y también muchas negativas a la omisión", concluyó el magistrado.

Por ello, el juez señaló que "debemos convivir mejor las dife-

rentes culturas y respetar las minorías, así como la integración". Respecto a este último Benítez destacó que la multiculturalidad no debe ser tomada como segregar y aislar al diferente. Lo justo es la solución. La multiculturalidad, avanza el magistrado, pasa por la integración de las diferencias y la convivencia pacífica, así como el respeto mutuo y como hemos comentado, la cual el juez Benítez, en consecuencia, educación y convivencia las culturas del otro", ya que en ocasiones las las causas por las que se producen los problemas de convivencia.

"Modificaciones y limitaciones" de la libertad religiosa

El magistrado sostiene que el derecho a la libertad religiosa se limita por el orden público, es decir, que "lo mismo que yo me respeto en mis creencias, yo tengo que respetar las creencias de los demás y no puedo imponerlos a los demás". El derecho al respeto al otro", aseveró Benítez.

La última clausura de Simón Chocron como exconsejero de Cultura

Fue viernes una clausura en el primer curso sobre "El ordenamiento jurídico de los XXIV Cursos Internacionales de Verano 2005" para lo que sirvió el clima de celebración ya como ministro de Cultura, Simón Chocron. Tomaron la palabra, entre otros, el presidente del Cidob, Juan José Imbroda.

Aun así, este primer curso tuvo sus temas principales para tratar las cuestiones sobre el fundamento jurídico en orden a las relaciones del desarrollo económico frente al yihadismo y la política criminal frente al terrorismo. Así, este lunes el cierre número Claverolera y Valls ha comenzado con la nueva concejala de Cultura, Fernández Muñoz.

KARIMA AISA AHMED

Miembro de la Asociación de Traductores e Intérpretes Jurados

TRADUCTORA OFICIAL E
INTERPRETE JURADA
NOMBRADA POR EL MINISTERIO DE
ASUNTOS EXTERIORES.
TRADUCCIONES JURADAS CON
CARÁCTER OFICIAL
EN TRIBUNALES, NOTARIAS Y
ORGANISMOS PÚBLICOS.

AVDA. JUAN CARLOS I, 23, 1º B-50001 MELILLA
TELEFAX: 951 417049, MOBIL: 628247734
E-MAIL: karima.aisa@teleline.com

SU PUBLICIDAD en MELILLA HOY

Si quiere información y asesoramiento sobre la publicidad para su empresa o negocio...

llámenos al Tel. 952690000 o envíe un

e-mail a: amarupe@terra.com

*La mejor opción para su empresa
sin ningún tipo de compromiso.*



CURSOS DE VERANO

El jurista Jesús de Pablos Pérez anuncia la posible aplicación de programas de reinserción social para las mujeres detenidas por delitos relacionados con el terrorismo yihadista

Expertos apuntan a la "inadaptación social" más que a la religión la causa del ingreso de mujeres en las células yihadistas

El jurista del Cuerpo Superior de Técnicos de Instituciones Penitenciarias, Jesús de Pablos Pérez, versó su ponencia sobre 'El papel femenino en el fenómeno yihadista' durante los XXIV Cursos Internacionales de Verano 2015. Un tema, de los más estudiados en los últimos meses debido a que tal y como destacó las últimas detenciones

como la de este miércoles son de presuntos terroristas que han intentado captar a mujeres para desplazarlas a los territorios controlados por el Estado Islámico (EI) o Daesh. Por ello, realizó un análisis del perfil de estas mujeres, así como su papel en los grupos terroristas yihadistas.

Nerea de Tena A. - Melilla Hoy

El jurista del Cuerpo Superior de Técnicos de Instituciones Penitenciarias, Jesús de Pablos Pérez, apuntó que en ocasiones el ingreso de mujeres en las células yihadistas y su radicalización está más relacionado con la inadaptación social que a la propia religión islámica, según las entrevistas a las que pudo acceder el jurista donde las internas detenidas por delitos de ingreso o vinculación con organizaciones terroristas presentan poca o no radicalización una falta de entorno social o una ausencia de vinculación a la familia de origen entre otras características.

El jurista dejó claro que las detenciones que lleva a cabo a veces las mujeres ingresar en el Estado Islámico, EI, la "amenaza" de su detención con parte de la policía por el simple contacto con redes sociales con militantes de las células yihadistas quienes les advierten de que únicamente "no podrán ser detenidas" se desplazan a los lugares que ocupan actualmente estos grupos terroristas en Siria o Iraq.

Detenidas de mujeres relacionadas con el terrorismo yihadista

De Pablos recordó que según un estudio del Real Instituto Elcano a finales de marzo de 2015 habían viajado unas 90 personas procedentes de España hacia Siria o Iraq para integrarse en el Daesh, de las



De Pablos informó de que actualmente hay unas cuatro mujeres en prisión preventiva

que el 10 por ciento son mujeres, todo vez que destacó que este fenómeno también está ocurriendo con familias enteras que se desplazan a los territorios ocupados por el grupo yihadista para el desarrollo de tareas logísticas y de captación para el mantenimiento del Estado Islámico (EI).

De Pablos comentó que del total de mujeres procedentes de países donde la religión oficial y mayoritaria es el Islam, el porcentaje de detenidas por delitos relacionados con el terrorismo es "mínimo", y en especial en comparación con el número de hombres. Estos cifras reflejan, según el jurista, que el papel de las mujeres "aparece

mucho más subordinado de los hombres", lo cual da lugar a que existe una superprotección por parte de los varones y que estos casi no cometen delitos". Y es que asimismo con cuatro se encuentran en prisión preventiva acusadas por presunto delito de terrorismo yihadista y se encuentran en prisión preventiva.

De todo manera, señala además de que no es tan nuevo el fenómeno de mujeres que ingresan en el EI, ya que tras los atentados del 11-M fueron detenidas dos mujeres y más tarde otras dos y pasaron poco tiempo en prisión o los procedimientos han sido ligeros a que estas han sido acusadas bajo supervisión.

Primer paso que danan a una célula yihadista de mujeres

Aun así el jurista recordó que España ha sido el primer país penitenciario en el que se detuvo a una célula exclusivamente de mujeres dedicadas a captar a otras para ser desplazadas a los territorios controlados por el EI.

En estos momentos, las instituciones penitenciarias están preocupadas por la formación de estas mujeres como catalizadoras de otras mujeres para las células yihadistas, el proceso de socialización prima de los ideales de la yihad que pierden realizar a sus hijas o amigas de los mismos, así como por los vínculos

noticias psicológicas, emocionales y sociales que podrían permitir llevar a cabo un procedimiento de reinserción social posterior en estas mujeres.

Características de las mujeres yihadistas en prisión

De esta manera, según los datos obtenidos en las entrevistas realizadas a las mujeres detenidas por presunto vinculado con el terrorismo yihadista (lo que han ingresado preventivamente en prisión son mujeres entre 19 y 53 años, aunque la mayoría presenta una media de 28 años) y teniendo en cuenta que entre las seis detenidas, hay dos menores de edad. Tres son españolas, otras tres marroquíes y una de nacionalidad chilena. Asimismo, tres de ellas son conversas y la mayoría tienen padres aunque se encuentran en prisión preventiva. En el caso de las españolas, no presentan "adicciones" excepto fumar, aseguró el jurista, presentan "bajos niveles de expectativas laborales".

En cuanto al perfil socio-social, De Pablos apuntó que en todos los casos tienen "una figura masculina que la modeliza o idealiza", son mujeres casadas muy jóvenes, no proceden de núcleos en los que el padre o abuelos sean radicales y suelen presentar un trastorno de ansiedad o la obsesión. Así, psicológicamente, el jurista apuntó a que según las entrevistas con personas que presentan una "ideología extremista", son controladoras, manipuladoras y difíciles para expresar sus sentimientos, entre otras características.

GASTROBAR LA CALA

Ambiente agradable, diseño, innovación, creatividad

Elaboración de menús para celebraciones

Tapas elaboradas

Carta de Vinos por copas

Alta gastronomía Mediterránea tradicional fusionada con cocina internacional a precios económicos

Carta de Vinos por copas y Carta de cervezas nacionales e internacionales



ABRIMOS TODOS LOS DÍAS

(PUERTO DEPORTIVO NORAY LOCAL 6) TLFN: 952678107 (Síguenos en Facebook y Twitter)